
Regular → La raíz no presenta cambios cuando se conjuga. Ejemplo: Yo como.

Irregular → La raíz presenta cambios cuando se conjuga. Ejemplo: Tú tendrás. 

FORMA



Singular → Yo, tú, el, ella.

Plural → Nosotros/as, vosotros/as y ellos/as. 

1ª persona → Yo, nosotros/as.

2ª persona → Tú, vosotros/as.

3º persona → él, ella, ellos/as. 

PERSONA

Número



Presente → La acción suceden el momento de habla.

Pretérito → La acción sucede antes del momento de habla.

Futuro → La acción sucederá después del momento de habla. 

TIEMPO

MODO
Indicativo → Hechos reales, seguros y verídicos.

Subjuntivo → Expresión de deseo o duda.

Imperativo → Expresión de orden. 



Activa → El sujeto realiza la acción. Ejemplo: Mi hermana compra la tarta.

Pasiva → El sujeto recibe la acción. Ejemplo: El árbol fue derribado por el viento. 

VOZ

CONJUGACIÓN
1ª conjugación → Infinitivo que termina en -ar.

2ª conjugación  → Infinitivo que termina en -er.

3ª conjugación → Infinitivo que acaba en -ir. 
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